
 Wie bereits in der letzten Bauausschusssitzung bekannt gegeben, wird dies im 
Rahmen der laufenden Unterhaltung durch den Bauhof erledigt. 

 


